

Ressort: Sport

Bundesliga bekommt jetzt auch "Freistoßspray"

Düsseldorf, 11.08.2014, 17:09 Uhr

GDN - Die Bundesliga bekommt jetzt auch das von der WM in Brasilien bekannte "Freistoßspray". Der Ligavorstand hatte sich am Montag bei der Sitzung in Düsseldorf unter anderem mit Möglichkeiten zur Einführung verschiedener technischer Hilfsmittel im Profifußball beschäftigt, und dann einstimmig für das Spray ausgesprochen.

Auch für die 2. Liga gilt die Neuerung. "Es wird angestrebt, das Spray erstmals am Wochenende des Bundesliga-Starts (22. August 2014) in den obersten beiden Spielklassen einzusetzen", hieß es in einer Mitteilung. Mit Blick auf die Torlinientechnologie wurde gleichzeitig eine zeitnahe Ausschreibung beschlossen, deren Ergebnis im Dezember feststehen soll. Dann stimmen die 18 Bundesligisten auf Antrag des FC Bayern München erneut über die Einführung ab. In Sachen Videobeweises ist der Ligavorstand noch zurückhaltender: Hier soll zunächst die technischen Entwicklungen sowie das Genehmigungsprozedere innerhalb der FIFA weiter verfolgt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39200/bundesliga-bekommt-jetzt-auch-freistossspray.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com